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【協議事項】

（1）今年度「天中CS調査」の検討
（2）三校合同CS会議検討
（3）連絡事項

主な意見
【報告事項】
（１）学校の様子　（池田校長）
<修学旅行>６月26日（水）～28日（金）　外国人もそこまで多くなく混んでいなかった。特に大きま事故、発
熱もなかった。最終日に大雨で新幹線が見合わせとのことだったが予定通り東京駅着。中央線が30分遅
れだったが。丸の内線で無事帰れてよかった。
<職場体験>7月2日（火）～4日（木）　皆一生懸命取り組んでいた。柏やよみうりランドの事業所など多様
な事業所で体験できた。ふだんできない体験をさせてもらったり、入れない所に入れてもらったり、貴重な
体験もできた。以前は支援本部等で斡旋していたが今は生徒が本人で対応している。場所により1日し
か体験できない所もあった。その後の学校とのつながり、トラブルを防ぐこと、丁度いい塩梅をどうするの
かが課題。
<土曜授業>7月13日（土）（セーフティ教室・薬物乱用防止教室）　多くの保護者の参観があったが、協議
会の参加が少数だった。協議会の参加者を増やしていくのが課題。地域への参加の声掛けを行った結
果、町会の方に参加いただけて意見を聞けたのはよかった。
<地域教育推進協議会>７月２日（火）生徒会との意見交換。7月18日（木）放課後1回目の地域回収のボ
ランティア募集して生徒会を含めて15名参加。　7月20日（土）わかば祭りのボランティア9名参加。あまぬ
ま子育てプラザのボランティア参加を呼びかけているので、参加してもらえたらと思う。
８月27日10時から視聴覚室で中曽根課長を招いた講演会と意見交換会を予定。地教推についての今後
のこともあるのでＣＳからご出席していただけたらと思う。
〈ふれあい月間〉いじめの認知件数は30件（6月30日まで）前年比約3倍だが、人間関係のトラブルは全部
ということで多くなっている。1年生で問題もあったが双方の話をきいて指導した。引き続き2学期も関わり
をみて、様子をみていきたい。年3回いじめへの認識に関わる授業をおこなっている。いじめに対する先
生の意識、周知を深めていきたい。
〈部活動〉　サッカー部　ブロック大会出場。　卓球部　個人都大会出場。　剣道　個人都大会出場。
（２）学校関係の諸企画について（当該参加者から）　・7月2日（火）<給食運営協議会>　大変美味しかっ
た。一般の家庭では出来ない調理なので、すごく気をつかって作っていることがわかった。給食費が無料
になり保護者は助かっているが、材料費もかかるのかで努力してくださっていると思う。魚料理を多くした
り塩分にも注意をしてだしを使う等努力してくれている。大人と中学生では塩分摂取量が違うので検討し
てもよいと思う。　　・7月19日（金）<四者研修会>　担当部会より学校関係者、CSの皆さまにご協力いた
だき感謝申しあげます。とのお礼があった。
（意見交換）　<職場体験>　以前は支援本部や学校等が斡旋した所に行っていた。ドリカムで好きな所へ
行き、体験をフリーペーパーに残していた時期もあった。江戸文化の体験もしていた。3年前から子ども達
が対応するようになった。杉並区内の規制があるため同じ所に集中して電話をかける事になってしまい
迷惑をかけてしまったと思う。取りあいになってしまうので杉並区外でもよくなるといいと思う。

黒澤副校長

傍聴者人数
会議内容（次第順）
【報告事項】
(1) 学校の様子（校長）
(2) 学校関係の諸企画について（当該参加者から）
・給食運営協議会（７/２）・四者研修会（７/１９）
(3)その他　					
								
															

出席者（学校）

令和6年度第４回学校運営協議会会議録
天沼中学校
福井晶子

開催日時 令和6年７月２４日（火）　16:30～18:30
開催場所　 天沼中学校　視聴覚室

出席者（委員）
池田校長、生重職務代理、茂木委員、西村委員、守委員、馬場委員、、川口委員、
田中（孝）委員、田中（富）委員、福井委員

様式２



日時
会場

９月25日（水）15:00～
天沼中学校　会議室

【協議事項】

（１）<三校合同会議検討>　天沼小学校、沓掛小学校のCS委員と話し合いテーマを「天沼中学校校舎改
築にむけて」にしたいと思うのでテーマについて協議したい。
<天沼中学校改築について>4，5月頃子どもたちから運動場に夜間照明が欲しいとの希望があった。生
徒の意見を聞く機会があればと思う。学校として教育活動、体力向上等のテーマを決めて土台をつくりま
わりと話し合いたい。学校、生徒、地域等天沼中学校に関係のあるところとアイデアを出し合い話し合っ
ていけたらと思う。アンケートも取りたい。地域に使ってもらえるよう地域との協同も考えたい。改築を経
験した学校の話も聞きたい。
（２）〈他校の意見の紹介と日時の検討>　天沼小学校、、沓掛小学校のCS委員と話し合い2025年1月10
日(金）19時～天沼中学校で開催予定となった。
（３）<その他>
GS委員にTetoruの利用登録をお願いしたい。ボランティアについて掲示板を生徒に見てもらい生徒と一
緒に参加して成果をPRしていきたい。杉森中学校でのふれあい運動会の参加者から面白かったとの感
想があった。フェニックス杉並～防災訓練を一緒におこないたいとの話があるるので10月17日の防災教
室の時に何かできたらと思う。天沼中学校レスキュー隊も一緒に参加できたらと思う。色々な申し出を全
部受け入れるのではなく生徒のためになることを選んでいきたい。
防災時には中学生の安全を考えて欲しい。天沼中学校とつながりのあるケア２４とも一緒におこなえれ
ばと思う。
若杉小学校の跡地の利用について中学生の意見を聞きたいとの話がでている。中学生の居場所をつ
くってもらえたらと思う。地域住民の交流の場が成田にしかないので近くにあればと思う。
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